

クロースアップ 日光人



RENZAN

「若者が力を発揮でき、まちを元気にできる団体を作りたい」。今回は、そんな熱い思いが集まって結成されたまちづくり団体「RENZAN」を紹介します。

「中心市街地活性化をテーマにした大学の卒業論文に、旧今市市を取り上げて書きました。その時に、若者の団体が無いことに気がつき、若い人たちの意見が通る団体が必要だと感じました」と話すのは、RENZAN結成の発起人である初代代表の柏木純一さん。卒業後、地元に戻り、友人を誘い若者中心のまちづくり団体を結成しました。人とのつながりを大切に、という思いを込め、日光連山をイメー

活動場所 市内各地（市外や県外もあり）
活動内容 アーティックフェスティバル（アートと音楽のイベント）、六斎市など
代表者 鳥居孝文
メンバー 12人
 ※30ページにメンバー募集情報を掲載しています
メールアドレス renzan2008@gmail.com
ホームページ http://renzan.jimd.o.com/

活動を続けていくうちに人と人の輪が広がり、多くの若者がメンバーになりました。

「もともと地域活性化に興味がありRENZANに入りました。自分が住むまちぐらいいは楽しくしたいと思っています」とメンバー最年少の菊地雄太さん。

しかし、「日光の人たちは穏便というか、危機感があまり無いように感じます。その人たちのモチベーションをどう上げていくか」という大きな課題があるそうです。メンバーの大槻雄一さんは「理



イベントの準備をするメンバー

想は、RENZANが何かをやったら気軽に手伝ってくれる、という意識の人が増えたらうれしいなと思います。多くの人が協力してくれて、RENZANの山がもっと大きくなったら良いなと思っています」と話します。

「将来的には、日光に生まれてきて良かった、日光っていいところだよ、と他のまちの人たちに話してくれる人が増えてほしいです」と現代代表の鳥居さん。

高い志と日光への深い愛情を持つメンバーの皆さん。皆さんの活動が日光の未来を照らす光になるだろうと確信しました。

紹介したい人、サークルを募集しています！

クロースアップ日光人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありましたら、ぜひお寄せください。なお、自薦、他薦は問いません。

※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。

連絡先及びくわしくは
 秘書広報課 広報広聴係
 ☎(21)5135

まちな ほっと NEWS



市出身Jリーガーが蹴り初め

毎年恒例行事の「蹴り初め」を今市第三小学校で行いました。

蹴り初めは、一年の安全と活躍を願う行事で、この日は、市出身のJリーガー選手3名(写真右から、川崎フロンターレ山越孝太郎選手、栃木SC湯澤洋介選手、今春、清水エスパルス入団の金子翔太選手)が参加し、団員たちと紅白戦を楽しみました。



文・写真：今市第三カルナヴァル

ボーイスカウトが寄付

ボーイスカウト今市第二団の子どもたちが、市長へ寄付を手渡しました。ボーイスカウト今市第二団は、毎年歳末に街頭募金を行っています。集めた募金は、社会福祉協議会へ寄付してもらっています。



文・写真：市社会福祉協議会

消火協力者表彰

1/20 今市

平成25年12月26日に市内で発生した建物火災において、近隣住民の阿久津寿一さん、細山勝江さん、手塚隼人さんの3名が活躍し、適切な初期消火により火災の延焼拡大を未然に防ぐことができました。

この3名の連携したすばらしい消火活動に對して、市長はそれぞれ感謝状を手渡ししました。



文・写真：日光消防本部予防課

今市Xピカイチ101まっぴ完成

1/24 今市

中心市街地の活性化の一環として、市街地を周遊することで、まちの魅力とにぎわいを創出することを目的とした散策マップ「今市Xピカイチ101まっぴ」が完成しました。

公募で集まった「歩きたくなるまちづくり委員会」が主体となり、店舗や人物、史跡など101箇所を選定し、マップを作成しました。



文・写真：歩きたくなるまちづくり委員会

チャレンジスノーシュー

1/25 日光

日光湯元ビジターセンターは、スノーシューを使って冬にしか行けない「蓼ノ湖」を目指すイベントを開催しました。

今回は14名が参加しました。急斜面を上ったり、お尻で斜面を滑って重心に返ったり、結氷する蓼ノ湖を眺めたりと、暖かい陽気の中、笑い絶えない一日になりました。



文・写真：日光湯元ビジターセンター

雪灯里

2/1 日光

夜景観賞士4,000人が選ぶ「全日イルミネーションエンターテインメント部門」総合10位に選ばれた雪灯里が、湯元園地で始まりました。期間は2月28日(金)までです。

このイベントでは、約800個のミニカまくらに灯りがともります。厳寒の湯元温泉の夜をほのほのと幻想的に照らす、心温まるイベントです。



文・写真：市観光協会

身近なニュースを募集しています!!

まちのほっとニュースでは、皆さんから記事の投稿を募集しています。

募集する記事 自治会の催しや、地域のちよっと珍しい出来事、心温まるエピソードなど

※内容によっては掲載できない場合があります。

応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでも可能です。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうもの不可とします。

あて先 〒321-1292 今市本町1番地 日光市役所 企画部 秘書広報課 広報広聴係 **メール** hishokuhou@city.nikko.lg.jp